
 

ACTA RESOLUTIVA DE LA SESIÓN No. 059 ORDINARIA  

COMISIÓN DE PLANIFICACIÓN ESTRATÉGICA 
 

EJE GOBERNABILIDAD E INSTITUCIONALIDAD 
 

En el Distrito Metropolitano de Quito, siendo las 14h48 del 15 de agosto de 2022, 

conforme la convocatoria No. 059 del mismo año, se lleva a cabo en la sala de sesiones 

No. 2 de la Secretaría del Concejo, la sesión ordinaria de la Comisión de Planificación 

Estratégica, presidida por la concejala Soledad Benítez. 
 

Por disposición de la Presidenta de la Comisión, se procede a constatar el quórum 

reglamentario, el mismo que se encuentra conformado por los siguientes concejales: 

Soledad Benítez y Omar Cevallos de conformidad con el siguiente detalle:  
 

REGISTRO DE ASISTENCIA – INICIO SESIÓN 

INTEGRANTE COMISIÓN PRESENTE AUSENTE 

Omar Cevallos 1  

Juan Manuel Carrión  1 

Soledad Benítez 1  

TOTAL 2 1 
 

Se registra la presencia de los siguientes funcionarios municipales: Marcelo Sánchez, 

delegado de la Procuraduría Metropolitana; Nadia Ruiz, Secretaria de Planificación; 

Susana López y Michelle Helena Vera, funcionarias de la Secretaría de Planificación; 

Alejandro Montúfar asesor del concejal Omar Cevallos; y, Gabriela Espín, asesora de la 

concejala Soledad Benítez. 
 

Asisten como invitados también Consuelo Arequipa, Juan Carlos Rojas y Elizabeth 

Guanotasig, representantes de la Asamblea de Quito. 
 

Paúl Carvajal, delegado del Secretario General del Concejo Metropolitano de Quito, 

constata que existe el quórum legal y reglamentario y procede a dar lectura del orden 

del día: 
 

1. Conocimiento y resolución de las siguientes actas: 

- Acta de la sesión No. 53, de 25 de abril de 2022 

- Acta de la sesión No. 56, de 30 de mayo de 2022 

- Acta de la sesión No. 57, de 20 de junio de 2022 

- Acta de la sesión No. 58, de 11 de julio de 2022 

2. Presentación por parte de la Secretaría General de Planificación, respecto al 

cumplimiento de la Resolución No. 011-CPE-2022, aprobada por los miembros 

de la Comisión de Planificación Estratégica, en sesión ordinaria No. 53 de 25 

de abril de 2022; y resolución al respecto. 

3. Presentación de un informe respecto al avance del cumplimiento de las metas 

e indicadores de los Objetivos Estratégicos proyectados en el Plan 

Metropolitano de Desarrollo y Ordenamiento Territorial, reflejados en la 



 

programación de los POAs y PACs de cada dependencia municipal, por parte 

de la Secretaria General de Planificación; y resolución al respecto. 

4. Varios. 
 

La presidenta de la Comisión, concejala Soledad Benítez; consulta si existen 

observaciones al orden del día, al no existir solicita tomar votación, con los siguientes 

resultados: 
 

 

REGISTRO DE VOTACIÓN 

INTEGRANTES  

COMISIÓN 

A 

FAVOR 

EN 

CONTRA 

ABSTENCIÓN EN 

BLANCO 

AUSENTE 

Soledad Benítez 1     

Omar Cevallos 1     

Juan Manuel Carrión     1 

TOTAL 2 0 0 0 1 

Con dos votos afirmativos la Comisión de Planificación Estratégica aprueba el orden 

del día. 
 

DESARROLLO DE LA SESIÓN 
 

Primer punto del orden del día.- Conocimiento y resolución de las siguientes actas: 

- Acta de la sesión No. 53, de 25 de abril de 2022 
 

La presidenta de la Comisión, concejala Soledad Benítez; consulta si existen 

observaciones al acta y con las observaciones remitidas desde el despacho de la 

presidencia solicita tomar votación de la moción presentada, con los siguientes 

resultados: 
 

REGISTRO DE VOTACIÓN 

INTEGRANTES  

COMISIÓN 

A 

FAVOR 

EN 

CONTRA 

ABSTENCIÓN EN 

BLANCO 

AUSENTE 

Soledad Benítez 1     

Omar Cevallos 1     

Juan Manuel Carrión   1   

TOTAL 2 0 1 0 0 
 

Con dos votos a favor la Comisión de Planificación Estratégica aprueba el acta 53. 
 

- Acta de la sesión No. 56, de 30 de mayo de 2022 
 

La presidenta de la Comisión, concejala Soledad Benítez; consulta si existen 

observaciones al acta y con las observaciones remitidas desde el despacho de la 

presidencia solicita tomar votación de la moción presentada, con los siguientes 

resultados: 
 

 

 

 



 

REGISTRO DE VOTACIÓN 

INTEGRANTES  

COMISIÓN 

A 

FAVOR 

EN 

CONTRA 

ABSTENCIÓN EN 

BLANCO 

AUSENTE 

Soledad Benítez 1     

Omar Cevallos 1     

Juan Manuel Carrión   1   

TOTAL 2 0 1 0 0 
 

Con dos votos a favor la Comisión de Planificación Estratégica aprueba el acta 56. 
 

- Acta de la sesión No. 57, de 20 de junio de 2022 
 

La presidenta de la Comisión, concejala Soledad Benítez; consulta si existen 

observaciones al acta y con las observaciones remitidas desde el despacho de la 

presidencia solicita tomar votación de la moción presentada, con los siguientes 

resultados: 
 

 

REGISTRO DE VOTACIÓN 

INTEGRANTES  

COMISIÓN 

A 

FAVOR 

EN 

CONTRA 

ABSTENCIÓN EN 

BLANCO 

AUSENTE 

Soledad Benítez 1     

Omar Cevallos 1     

Juan Manuel Carrión   1   

TOTAL 2 0 1 0 0 
 

Con dos votos a favor la Comisión de Planificación Estratégica aprueba el acta 57. 
 

- Acta de la sesión No. 58, de 11 de julio de 2022 
 

La presidenta de la Comisión, concejala Soledad Benítez; consulta si existen 

observaciones al acta y con las observaciones remitidas desde el despacho de la 

presidencia solicita tomar votación de la moción presentada, con los siguientes 

resultados: 
 

 

REGISTRO DE VOTACIÓN 

INTEGRANTES  

COMISIÓN 

A 

FAVOR 

EN 

CONTRA 

ABSTENCIÓN EN 

BLANCO 

AUSENTE 

Soledad Benítez 1     

Omar Cevallos 1     

Juan Manuel Carrión   1   

TOTAL 2 0 1 0 0 

Con dos votos a favor la Comisión de Planificación Estratégica aprueba el acta 58. 
 

Segundo punto del orden del día.- Presentación por parte de la Secretaría General de 

Planificación, respecto al cumplimiento de la Resolución No. 011-CPE-2022, aprobada 



 

por los miembros de la Comisión de Planificación Estratégica, en sesión ordinaria No. 

53 de 25 de abril de 2022; y resolución al respecto. 
 

La presidenta de la Comisión, concejala Soledad Benítez; manifiesta que las alertas 

deben ser revisadas. 
 

Nadia Ruiz, Secretaria de Planificación; explica que se envió información. Aclara que la 

revisión es quincenal de presupuesto. En vista del estado crítico se realizó taller y 

reuniones sectoriales. 
 

La presidenta de la Comisión, concejala Soledad Benítez; señala que se debe plantear 

matriz para alertar y que acciones hacen para resolver. 
 

Concejal Omar Cevallos; indica que se debe revisar resolución anterior emitida por la 

Comisión sobre en cuanto a tema. 
 

Tercer punto del orden del día.- Presentación de un informe respecto al avance del 

cumplimiento de las metas e indicadores de los Objetivos Estratégicos proyectados en el 

Plan Metropolitano de Desarrollo y Ordenamiento Territorial, reflejados en la 

programación de los POAs y PACs de cada dependencia municipal, por parte de la 

Secretaria General de Planificación; y resolución al respecto. 
 

Nadia Ruiz, Secretaria de Planificación; aclara que la Secretaría de planificación no hace 

seguimiento a PAC´s. realiza introducción al punto. 
 

La presidenta de la Comisión, concejala Soledad Benítez; manifiesta que existe 

preocupación por cumplimiento y solicita aclarar porcentaje del mismo. 
 

Concejal Omar Cevallos; indica que todas las instituciones debían revisar planes 

estratégicos tras la aprobación del PMDOT y consulta si se gestionó esos cambios. Está 

bien el seguimiento pero qué políticas se han generado. Indica que se debe conocer el 

plan de negocios.  
 

Nadia Ruiz, Secretaria de Planificación; aclara que se ha impulsado la actualización y 

todavía hay deuda sobre el tema. Explica sobre planes maestros e informa que se quiere 

llegara un Plan Estratégico Municipal. 
 

Susana López, funcionaria de la Secretaría de Planificación; expone avance físico, 

presupuestario y nivel de eficiencia en gestión del POA. 
 

La presidenta de la Comisión, concejala Soledad Benítez; realiza observaciones frente a 

las alertas. 
 

Concejal Omar Cevallos; hace puntualizaciones sobre los problemas mencionados. 

Indica que los gerentes deberían ser calificados por Planificación y existe gente 

capacitada en procesos de compras. Manifiesta que organismos de control no hacen su 

trabajo y falta control previo. 
 

Susana López, funcionaria de la Secretaría de Planificación; continúa con resumen de 

ejecución presupuestaria de gasto. 
 



 

La presidenta de la Comisión, concejala Soledad Benítez; solicita se remita presentación 

y mociona que se presente la matriz con las respectivas alertas. Solicita tomar votación 

de la moción presentada, con los siguientes resultados: 
 

REGISTRO DE VOTACIÓN 

INTEGRANTES  

COMISIÓN 

A 

FAVOR 

EN 

CONTRA 

ABSTENCIÓN EN 

BLANCO 

AUSENTE 

Soledad Benítez 1     

Omar Cevallos 1     

Juan Manuel Carrión     1 

TOTAL 2 0 0 0 1 
 

Con dos votos afirmativos la Comisión de Planificación Estratégica resolvió; solicitar a 

la Secretaría General de Planificación, presente una matriz a detalle con las alertas 

indicadas en la sesión en función de las distintas dependencias, y las acciones o 

estrategias que han tomado frente a éstas alertas. 
 

La presidenta de la Comisión, concejala Soledad Benítez; mociona exhortar al señor 

Alcalde toma las medidas pertinentes sobre la situación crítica y solicita tomar votación 

de la moción presentada, con los siguientes resultados: 
 

REGISTRO DE VOTACIÓN 

INTEGRANTES  

COMISIÓN 

A 

FAVOR 

EN 

CONTRA 

ABSTENCIÓN EN 

BLANCO 

AUSENTE 

Soledad Benítez 1     

Omar Cevallos 1     

Juan Manuel Carrión     1 

TOTAL 2 0 0 0 1 
 

Con dos votos afirmativos la Comisión de Planificación Estratégica resolvió; exhortar al 

señor Alcalde Metropolitano tome las medidas urgentes necesarias para mejorar la 

situación crítica de la gestión de la corporación municipal, según lo informado por la 

Secretaría General de Planificación. 

 

La presidenta de la Comisión, concejala Soledad Benítez; mociona que la Secretraía de 

Planificación presente informe relacionado con las metas y sus modificaciones: Solicita 

tomar votación de la moción presentada, con los siguientes resultados: 
 

REGISTRO DE VOTACIÓN 

INTEGRANTES  

COMISIÓN 

A 

FAVOR 

EN 

CONTRA 

ABSTENCIÓN EN 

BLANCO 

AUSENTE 

Soledad Benítez 1     

Omar Cevallos 1     

Juan Manuel Carrión     1 

TOTAL 2 0 0 0 1 



 

 

Con dos votos afirmativos la Comisión de Planificación Estratégica resolvió; solicitar a 

la Secretaría General de Planificación presente un informe respecto a las metas que han 

sido modificadas hasta la presente fecha y las que se piensan modificar, en base a la 

información expuesta y la reforma presupuestaria que se encuentra en elaboración 
 

Juan Carlos Rojas, representante de la Asamblea de Quito; señala que es una vergüenza 

de gasto y no hay evaluación. Indica que se los debería invitar a las reuniones a la 

Comisión de Planificación de la Asamblea. La ineficiencia está pasando factura y se debe 

cumplir con la normativa. 
 

La presidenta de la Comisión, concejala Soledad Benítez sin tener más puntos a tratar, 

clausura la sesión siendo las 15h59. 
 

REGISTRO DE ASISTENCIA – FINALIZACIÓN SESIÓN 

INTEGRANTE COMISIÓN PRESENTE AUSENTE 

Omar Cevallos 1  

Juan Manuel Carrión  1 

Soledad Benítez 1  

TOTAL 2 1 
 

 

 

 

Para constancia firman la Presidenta de la Comisión de Planificación Estratégica; y, el 

Secretario General del Concejo Metropolitano de Quito. 

 
 

 

 

Mgs. Soledad Benítez Burgos                 Abg. Pablo Antonio Santillán Paredes 

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN DE       SECRETARIO GENERAL DEL  

PLANIFICACIÓN ESTRATÉGICA                   CONCEJO METROPOLITANO  
 
 

Acción: Responsable: Unidad: Fecha: Sumilla: 
Elaborado por:  Paúl Carvajal SCPE 2022-09-05  

Revisado por:  Samuel Byun PGC  2022-09-05  

 

REGISTRO DE ASISTENCIA – RESUMEN DE SESIÓN  

INTEGRANTE COMISIÓN PRESENTE AUSENTE 

Omar Cevallos 1  

Juan Manuel Carrión  1 

Soledad Benítez 1  

TOTAL 2 1 


